## Le musée Frédéric-Mistral a fait peau neuve





"Le musée ouvrira ses portes au public dès samedi avec une exposition temporaire initulée "Mistral intime".

/ PHOTOS N.B.

près plus de quatre mois de travaux, le musée Frédéric Mistral, la maison du poète mallanais, s'apprête à rouvrir ses portes au public. Alors que l'étage de la maison était fermé depuis quelques années pour cause de sécurité, d'autres travaux importants étaient également à prévoir. La municipalité a donc fermé le musée au public et engagé un programme de travaux d'urgence au début de cette année 2018.

Les opérations portaient sur la structure du bâtiment ainsi que sur les façades et murs de clôture. Rééquilibrage des charges de la charpente, consolidation de la toiture, isolation des combles, mise en fonctionmement d'un système de ventilation et restauration des fa-

cades, tout cela permet aujourd'hui de donner une deuxième jeunesse à la maison du poète. La réouverture du musée au public se fera à partir du samedi 30 juin prochain, avec de nouveau l'accès au premier étage. La réhabilitation de cet espace, comprenant les chambres des époux Mistral, sera accompagnée d'une exposition temporaire avec "Mistral intime". Elle permettra de découvrir le poète dans son intimité avec des documents inédits comme les factures de l'aménagement de la maison.

Pour accompagner cette réouverture, l'artiste Danielle Raspini présentera ses magnifiques tableaux d'arlésiennes avec pour thème Taven, la sorcière qui sauva Vincent de ses blessures dans Mirèio.

## Les collections ne cessent de s'enrichir de nouveaux objets sur le patrimoine mistralien

Au niveau de la vie du musée, les collections ne cessent de s'enrichir grâce à de très généreux donateurs. Des lettres de Mistral, sa canne en bois, son linge de baptême, des photographies sont entrés à l'inventaire... Tous ces objets viennent compléter les recherches en cours autour du patrimoine mistralien et seront présentés au fur et à mesure des expositions à venir. La gestion des collections se poursuit au quotidien avec, entre autres, la mis-

sion de numérisation de la correspondance de Frédéric Mistral. À ce jour, 2190 lettres ont été numérisées, ce qui représente 5677 scans.

Un premier semestre de l'année bénéfique pour le musée. Mais les travaux réalisés ne sont que le préambule d'une importante campagne de rénovation à venir fin 2019. Elle portera sur la restauration de l'intérieur de la maison ainsi que sur l'aménagement de la grange que la mairie vient d'acquérir et qui offrira un espace plus important d'expositions, de recherches. Elle permettra de transmettre et valoriser encore davantage le patrimoine du poète maillanais.

Inauguration du musée vendredi soir 29 iuin à 18h.